

## SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 13.04.15



anwesend: Anne\*, Toni\*, David\*, Robert\*, Ken, Philip\*, Kenneth, Kevin, Daniel, Lennart St., Judith, Maximilian, Jenni (ab 18:14, bis 19:45), Benni (ab 18:20), Max\* (ab 18:20), Patrick (ab 18:23, bis 19:45),

mit \* markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Alisa, Anja

Protokoll: Lennart St.

Sitzungsleitung: Kenneth

Sitzungsbeginn: 18:03

### TOP 1: UPDATES

#### AK BSc-Überarbeitung

- Morgen 17 Uhr ist wieder ein Treffen, das Treffen ist wegen dem StuRa-Plenum verkürzt, alle Interessenten sind herzlich eingeladen.

Ersti-Fahrt:

- immer noch kein Vertrag, Kenneth hakt nach

Kenneths Aufgaben:

- StuKo Lehramts Ersatz wurde Dr. Buß gemeldet
- SächsHSFGs liegen im FSR zum Mitnehmen<sup>1</sup>
- Studiinfotagsbroschüre wurde heute weitergeleitet

trockener Lagerraum

- Kenneth hat Dr. Hentschel gefragt, dieser wird sich auf die Suche machen.

NaWi-Konvent:

- Es gibt ein Doodle, Frist ist vorhanden, es sollen sich alle eintragen, auch wenn sie gar nicht können.
- Es wird nicht der 16.5., alle anderen Termine sind noch möglich.

### TOP 2: FINANZEN

500€ auf dem Konto, derzeit keine weiteren Ausgaben geplant.

Fakultätspulloverpreis wurde noch nicht geklärt. Ken schlägt vor, die Pullover auf Vorrat zu haben um den Verkauf zu beschleunigen. Dagegen spricht weiterhin die Farbauswahl, die wir groß halten wollen.

Kenneth hat Fakultätspullover an Käufer ausgegeben. Es liegt noch einer da, an diesen soll erinnert werden.

### TOP 3: SPRECHZEITEN SOMMERSEMESTER

- Kevin: Montag 15:45 bis 18:00
- Ken: Donnerstag 09:00 bis 09:30
- Kenneth: Mittwoch 09:00 bis 09:30

Lennart St. druckt nach der Sitzung die Zeiten aus, Kevin postet diese auf facebook, Kenneth aktualisiert diese auf der Homepage.

<sup>1</sup> gemeint sind Ausgaben des sächsischen Hochschulfreiheitsgesetzes in Broschürenart

**TOP 4: KOOPTIERUNGEN**

Kenneth schlägt Alisa Ranscht zur Kooptierung vor.

**Wer dafür ist, Alisa zu kooptieren: 10/0/0 → angenommen. Sie nimmt an.**

**TOP 5: BERICHTE**

SAP:

- Georg ist sehr kurzfristig weg, es ist unklar, wie sein Arbeitsstand aktuell ist. Es sind einige Aufgaben liegen geblieben und es wurde zu wenig kommuniziert.
- Jenni ist unzufrieden mit der Aktivität der Social-Media-Beauftragten. Der Vorverkauf wurde zu wenig beworben.
  - Es wird vorgeschlagen, dass Wünsche an die Social-Media frühzeitig gestellt werden sollen und in einem freundlichen Ton.
- Heute wurden zwei Karten in der Mensa Petersteinweg verkauft.
- Aktuell vier Handkassen, die Organisation des Wechselgeldes ist unklar.
- Schriftliche Verträge mit DJs sind noch nicht gemacht, Fristen sind unklar. Frage nach Kooperationsverträgen und deren Terminen.
  - Es reicht aus, wenn die DJs die Verträge vor Ort unterschreiben.
  - Kooperationsverträge haben keine strengen Fristen.
  - Handkassen müssen am selben Tag berechnet werden und am nächsten Tag abgerechnet werden.
- Zum Thema Vorverkauf gab es Kritik aus anderen FSRä. Da Termine auf Flyern und Plakaten stehen, können diese nicht mehr verändert werden. Außerdem wird allgemein der Sinn des Vorverkaufs bezweifelt. Jenni ist sehr unzufrieden mit der Kommunikation und dem Engagement unseres FSR.
- Jenni hat Flyer und Plakate mitgebracht.
- Für die Abenkasse sind vier Kassierer gesucht. Doodle wird in Kürze kommen.

StuKo Lehramt:

- Treffen war am Freitag, alle Eingeladenen sind anwesend gewesen plus Lennart St.
- Es wurden Themen und Probleme geammelt.
- Es gibt fünf Interessierte aus Lehramtsstudiengängen.
- Es wird diskutiert, ob es notwendig ist, dass sich die Kandidierenden persönlich beim FSR vorstellen.
- Vorgeschlagen sind:
  - Anja Becker, Felix Müller, Fritz Jaraus, Phillip Hauschild, Jennifer Geißler

**Wer ist dafür, die oben genannten dem Fakultätsrat zum Beschluss vorzuschlagen: 8/0/2 → angenommen**

- Kenneth schreibt Dr. Buß eine Mail, Jenni schickt ihm die Mailadressen.

**TOP 6: STRUKTURKOMMISSION DES STURÄ**

Diese tagt heute. Die Ergebnisse werden heute Nacht herum geschickt. Es sei sehr wichtig, dass wir diese Ergebnisse lesen, betont Jenni.

**TOP 7: BUFA<sup>2</sup>**

- Es gab eine Anfrage vom FSR Chemnitz, der mit uns zur BuFaTa fahren möchte. Dies wird zum Anlass genommen das Thema zu diskutieren.

<sup>2</sup> Bundesfachschaftentagung, alle Chemie-FSRä Deutschlands treffen sich um sich zu Vernetzen

- Diese wird dieses Jahr zu Himmelfahrt in Ulm stattfinden.
- Patrick stellt das Gremium vor.
- Es ergeben sich keine Interessierten für eine Mitfahrt zur BuFaTa.

## TOP 8: STURA-ENTSENDUNGEN SOMMERSEMESTER 2015

- Patrick wünscht sich bis morgen Mittag unsere Entsendungen.
- Morgen ab 17:30 ist Plenumseinführung.
- Es wird diskutiert, ob wir unsere Entsendungen vom letzten Semester weiterhin aussprechen. Da es keinen Widerspruch gibt, wird die Entsendung der konstituierenden Sitzung vom Wintersemester nicht verändert.

## TOP 9: ERSTI-PRAKTIKUM

Ersti-Praktikum:

- Frau Dr. Olk und Frau Haase werden im nächsten Semester wohl nicht mehr aktiv sein. Damit fehlen mindestens zwei wichtige Personen für das Praktikum qualitative Analyse.
- Auch im OC-F werden personelle Engpässe prognostiziert.
- Es wird breit über Reaktionen und Bedeutung der Situation diskutiert.
- Ken kümmert sich um Informationen bei den zuständigen Professoren bis zur nächsten Sitzung.
- Jenni schlägt vor, dass wir das Thema Kürzungen und ihre Folgen beim NaWi-Konvent besprechen

*Judith: Schließung der Redeliste und Beschlussfassung. → Inhaltliche Gegenrede von David: Diskussion ist nötig. → Wer ist dafür die Redeliste zu schließen und Verantwortliche zu bestimmen: 2/9 → abgelehnt.*

- Daniel ist bereit Gespräche zu führen und bei der Erstellung einer Stellungnahme zu helfen. Lennart St. bietet an die Erstellung zu leiten.
- David schlägt vor bis Montag Informationen zu sammeln und das Thema im Fakultätsrat anzusprechen.
- Fragen, die zu klären sind: Wie viele Studierende werden erwartet, wie viele Studierende waren es in den letzten Jahren? Anzahl der verfügbaren Stellen, Anzahl der besetzten Stellen. Frage ob ein Problem gesehen wird. Es ist wichtig, dass diese Informationen offiziell sind und weiter verwendet werden dürfen.
- Daniel: Giannis, Ken: Kohlmann und Krautscheid, Anne: Sicker, Zeitler
- Es wird festgehalten, dass wir nicht gegen unsere Professoren sondern mit ihnen agieren wollen.
- Es werden Wutreden von alten FSRLer gehalten.

Sitzungsende: 20:03

Nachsitzung: öffentliche Sitzung im Friedenspark wird vorgeschlagen

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

*GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt*

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.